

13 de junio de 2019.

Informe de comisión

Q.F.B. Daniel Aceves Rodríguez
Director Académico

Derivado de las actividades que se realizan en la Universidad Tecnológica de la Sierra me permito informarle lo siguiente:

El día 12 de junio del presente año, nos trasladamos al campus universitario personal Administrativo del área académica de la UT de la Sierra, para atender asuntos relacionados con el Comité Disciplinario.

Por lo que la salida fue a las la 06:00 am en la camioneta Suburban desde la ciudad de Tepic llegando al campus a las 9:20 am, una vez llegando a dicha institución realizamos la actividad antes mencionadas para posterior retornar a la ciudad de Tepic la ciudad de Tepic a las 04:30 pm y llegar a Tepic a las 20:00.

Sin más por el momento quedo a sus órdenes para cualquier duda o aclaración.

7

Atentamente



Lic. José Gustavo Orozco Bojórquez
Coordinador de Servicios Escolares